

## Bripka Deki Hirtanto Polsek Gegerbitung Gencar Sosialisasi Program Aa Dede dan Menjalin Kedekatan dengan Warga Desa Gegerbitung

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 12, 2023 - 10:48

### LAPORAN KEGIATAN

Giat Door To Door System Warga Bhabinkamtibmas Desa. Gegerbitung Kec. Gegerbitung Kab. Sukabumi



*Bripka Deki Hirtanto Polsek Gegerbitung Gencar Sosialisasi Program Aa Dede dan Menjalin Kedekatan dengan Warga Desa Gegerbitung*

*Gegerbitung, Tanggal Terkini* - Bripka Deki Hirtanto, Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung, Polsek Gegerbitung, aktif melibatkan diri dalam kegiatan Dialog Dengan Satuan (DDS) dan Anjongsana/Silahturahmi dengan warga di Desa Gegerbitung. Kegiatan ini dilaksanakan dengan ijin dan pelaporan resmi, mencerminkan keterbukaan dan transparansi dalam menjalankan tugas.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Deki Hirtanto menyampaikan langsung

Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai Program Aa Dede. Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, sebagai landasan utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selain menyampaikan program, Bhabinkamtibmas Bripka Deki Hirtanto juga menjadikan momen tersebut sebagai kesempatan untuk menjalin kedekatan dengan warga. Dalam suasana yang akrab, ia menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga, mendengarkan setiap aspirasi mereka.

Bripka Deki Hirtanto juga menghimbau agar warga selalu memberikan informasi, sekecil apapun, yang berkaitan dengan Gukamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Hal ini sebagai langkah proaktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Gegerbitung.

Kegiatan DDS dan Anjangsana ini mencerminkan komitmen Bripka Deki Hirtanto sebagai Bhabinkamtibmas dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat, sehingga tercipta sinergi dan kepercayaan antara kepolisian dan warga. Langkah-langkah ini juga diharapkan dapat meningkatkan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.